



## 札幌おけと会のつどい

札幌圏に在住する置戸町出身の方々などで組織された「札幌おけと会」（上原勇会長）の平成29年度総会・懇親会が10月21日、札幌市内のTKPガーデンシティ札幌駅前で開かれました。総会には会員のほか町から井上町長や佐藤議長など総勢61人が参加し、ふるさと談義に花を咲かせながら旧交を温め合いました。

総会で上原会長は「6月の人間ばん馬大会では、雨の中で誰一人文句も言わなかっただけの選手とスタッフに置戸の心意気を見ました。記憶に残る大会でした」と挨拶。その後、事業計画などの議案審議は原案どおり可決されました。

続く懇親会は、飯田置戸町自治連絡協議会会長の乾杯の音頭で始まり、各テーブルでは、近況や故郷の話題で親睦を深めました。町の特産品が当たる福引抽選会などが行われ、会場を盛り上げました。



### 加入の呼びかけを

ご家族や友人などで札幌圏に転出された方に、ぜひ加入を呼びかけてください。

#### 【詳細】

置戸町ふるさと運動推進協議会事務局へ  
(町民生活課広報広聴係☎52-3315)

ニューフェイス  
を紹介する

## みなさんこんにちは



しの はら かい と  
**篠原 海斗さん**  
置戸赤十字病院  
主事

【出身は】北見市生まれ  
で北海道北見商業高校を  
卒業

【ご家族は】母、弟、妹  
2人

【趣味は】ソフトテニス

【置戸の印象】イベントでは地域の人が一致団結して取り組み、盛り上げる素晴らしいまち。

【皆さんへ一言】迷惑をかけることもあります  
が、色々と学び地域の方に貢献していきたい。



いがらし みず え  
**五十嵐 瑞恵さん**  
こどもセンターどんぐり  
保育士

【出身は】置戸町生まれ  
で札幌の短大を卒業

【ご家族は】父、母、姉、兄

【趣味は】ディズニーラ

ンドやU.S.Jの情報収集

【なぜこの仕事に】子どもの頃、幼稚園に憧れの先生がいたことと子ども好きだからです。

【皆さんへ一言】子どもからも保護者からも慕っていただける明るくやさしい先生になれるように頑張りますので、末永くよろしくお願いします。